

EBC Financial Group desglosa cómo los movimientos de trading de EE.UU. reforma el mercado de minerales críticos de LATAM

Cómo los aranceles de EE.UU. y la demanda de litio y cobre reforman el comercio de minerales en LATAM—EBC Financial Group ofrece claves percepciones.

MEXICO, February 14, 2025 /EINPresswire.com/ -- El panorama global de los commodities está evolucionando rápidamente a medida que la demanda de infraestructura de energía renovable y tecnologías sostenibles impulsa la emergencia de un nuevo superciclo. A diferencia del boom impulsado por China de las dos décadas anteriores, la próxima fase se centrará en minerales críticos como el cobre y el litio, esenciales para la electrificación, los vehículos eléctricos y el desarrollo de tecnologías avanzadas como la inteligencia artificial.

América Latina, que alberga algunas de las mayores reservas de estos recursos clave, se encuentra en la vanguardia de esta transición. [EBC Financial Group \(EBC\)](#), una de las principales casas de corretaje globales, proporciona análisis y percepciones del mercado para ayudar a los inversores a navegar el impacto de los cambios en la demanda de commodities y los desarrollos regionales, incluido el creciente papel de América Latina en las cadenas de suministro de minerales críticos.

El Boom de Minerales Críticos en LATAM: El Aumento de la Demanda de Cobre y Litio Reforma los Mercados Globales

Proyecciones de líderes del sector, incluida la Agencia Internacional de Energía, destacan un aumento significativo en la demanda de minerales críticos. Se espera que la demanda de cobre, vital para redes de energía renovable y centros de datos, aumente en un 50% para 2040,



La riqueza en recursos de América Latina y los cambios en las políticas comerciales están moldeando los mercados globales de commodities, con EBC Financial Group ofreciendo claves percepciones para los traders.

mientras que la demanda de litio podría crecer hasta siete veces durante el mismo período. Estos materiales son esenciales para la fabricación de baterías de vehículos eléctricos, paneles solares y turbinas eólicas, subrayando su papel crucial en la transición energética global.

Los abundantes yacimientos de minerales críticos en América Latina sitúan a la región en el centro de este boom de commodities. Países como Chile y Perú lideran la producción mundial de cobre, mientras que Argentina y Bolivia poseen reservas sustanciales de litio dentro del Triángulo del Litio.

Esto posiciona a la región como un pilar fundamental para cumplir con los objetivos globales de transición energética. Las empresas mineras ya han comenzado a redirigir sus inversiones hacia estos ricos recursos, generando oportunidades para el crecimiento económico y las alianzas globales. Analistas de EBC observan que estos flujos de inversión no solo están reformando el panorama económico de América Latina, sino también influyendo en las cadenas de suministro globales y las relaciones comerciales. A medida que los gobiernos introducen nuevas regulaciones y proyectos de infraestructura para apoyar la extracción y exportación de minerales críticos, los participantes del sector siguen de cerca los cambios normativos que podrían impactar la estabilidad del suministro a largo plazo y la dinámica de precios.

Impacto Potencial de los Aranceles de EE.UU. en América Latina y las Industrias de EE.UU.

Las recientes políticas comerciales bajo la administración Trump han aumentado la incertidumbre en el panorama de commodities, con nuevas medidas arancelarias que afectan a múltiples economías latinoamericanas. Notablemente, EE.UU. inicialmente impuso un arancel del 25% a las importaciones de Colombia en respuesta al rechazo del país a aceptar vuelos de deportación estadounidenses. Sin embargo, tras negociaciones, Colombia acordó reanudar la aceptación de migrantes deportados, lo que llevó a la suspensión de estos aranceles.

Al mismo tiempo, la administración anunció un arancel del 25% sobre las importaciones desde Canadá y México, citando preocupaciones por la migración y los desequilibrios comerciales. Sin embargo, la implementación de estos aranceles ha sido pospuesta un mes mientras continúan las negociaciones, dejando a las industrias inciertas sobre posibles aumentos de costos y interrupciones en las cadenas de suministro. Además, la administración planea implementar aranceles "recíprocos" a países que impongan derechos sobre bienes estadounidenses, un movimiento que podría impactar a Brasil y socios comerciales clave de América Latina, particularmente en el sector de commodities.

Estas cambiantes políticas comerciales generan preocupaciones sobre la estabilidad de las cadenas de suministro de minerales críticos de América Latina, especialmente para las exportaciones de cobre y litio, vitales para la electrificación global y los esfuerzos de transición energética. Las políticas comerciales recientes de EE.UU., incluida la imposición de un arancel del 25% sobre las importaciones de acero y aluminio, vigente a partir del 12 de marzo de 2025, han aumentado las incertidumbres en el mercado de commodities. Aunque estos aranceles

actualmente se centran en el acero y el aluminio, la estrategia comercial más amplia de la administración, como la implementación de aranceles "recíprocos" a países con políticas comerciales proteccionistas, podría extenderse a otros sectores, incluidos los minerales críticos. Si estos aranceles se expanden o se introducen nuevos, las industrias dependientes de los minerales latinoamericanos podrían enfrentar costos crecientes, cuellos de botella en las cadenas de suministro y cambios en las inversiones, ya que los productores buscan mercados de exportación alternativos en Europa y Asia.

Más allá de los impactos económicos, estas políticas están acelerando un cambio en las alianzas comerciales globales. A medida que los países latinoamericanos diversifican los acuerdos comerciales y profundizan sus lazos con otros bloques económicos, las cadenas de suministro globales se están reconfigurando para mitigar riesgos. Esto podría introducir precios más competitivos para los commodities fuera del mercado estadounidense, reduciendo la dependencia de América Latina del comercio con EE.UU., mientras se reshaped los flujos de inversión hacia la extracción de recursos y el desarrollo de infraestructura.

Los analistas de EBC señalan que la imprevisibilidad de los aranceles de EE.UU. está llevando a los participantes del mercado a reevaluar sus estrategias para participar en el sector de minerales críticos de América Latina. La capacidad de la región para adaptarse a estos cambios comerciales, atraer inversiones y establecer nuevas asociaciones a largo plazo será fundamental para determinar la resiliencia de su mercado de commodities.

Navigating Trade Shifts and Market Volatility in Latin America

A medida que el mundo emprende este viaje transformador, el papel de América Latina trasciende la extracción de recursos. La región se enfrenta a la tarea de asegurar que las prácticas mineras estén alineadas con los estándares ambientales y sociales, protegiendo a las comunidades locales mientras contribuye al crecimiento global. Gobiernos, legisladores y empresas deben trabajar juntos para crear un marco que fomente un desarrollo responsable y beneficios a largo plazo.

La experiencia de EBC en los mercados de LATAM garantiza que sus clientes estén bien preparados para navegar por las políticas comerciales en evolución, los cambios en las cadenas de suministro y la volatilidad del mercado. Al monitorear de cerca los desarrollos geopolíticos—como los posibles aranceles de EE.UU. y sus implicaciones para los mercados de commodities—EBC proporciona percepción que ayudan a los inversores a evaluar riesgos, identificar oportunidades y ajustar sus estrategias en consecuencia.

En un mundo de políticas cambiantes y ciclos superemergentes, EBC sigue siendo un socio confiable para comprender el panorama en evolución de los commodities y el papel crucial de América Latina dentro de él. A través del acceso a forex, commodities, índices y acciones estadounidenses vinculadas a los mercados globales, EBC permite a los inversores navegar por los cambios en el mercado y ajustar sus estrategias según las condiciones comerciales y

económicas en evolución.

###

Sobre EBC Financial Group

EBC Financial Group se estableció en el prestigioso distrito financiero de Londres, y es reconocida mundialmente por sus servicios de corretaje financiero y gestión de activos. EBC tiene oficinas en los principales centros financieros como Londres, Sídney, Hong Kong, Tokio, Singapur, Islas Caimán, Bangkok y Limassol, permitiendo a los inversores minoristas, profesionales e institucionales acceder a una amplia gama de mercados globales y oportunidades de negociación, que incluyen divisas, materias primas, acciones e índices.

EBC Financial Group ha recibido numerosos premios y mantiene siempre altos estándares éticos, cumpliendo rigurosamente con las regulaciones internacionales. Las subsidiarias de EBC Financial Group están reguladas y autorizadas en sus respectivas jurisdicciones locales. EBC Financial Group (UK) Limited está regulada por la Autoridad de Conducta Financiera del Reino Unido (FCA), EBC Financial Group (Cayman) Limited por la Autoridad Monetaria de las Islas Caimán (CIMA), y tanto EBC Financial Group (Australia) Pty Ltd como EBC Asset Management Pty Ltd están reguladas por la Comisión Australiana de Valores e Inversiones (ASIC).

El equipo central de EBC Financial Group cuenta con más de 30 años de experiencia en grandes instituciones financieras, habiendo vivido múltiples ciclos económicos que abarcan desde el Acuerdo de Plaza en 1985, la crisis financiera asiática de 1997, la crisis financiera global de 2008 y el evento del cisne negro del franco suizo en 2015. Su excelente experiencia en la gestión de eventos imprevistos y crisis financieras se basa en este rico trasfondo. Este profesionalismo, forjado a través de pruebas reales, lleva a EBC a mantener estándares personales aún más altos. EBC se adhiere a las normas y principios éticos más estrictos de la industria, con integridad y respeto como base de sus servicios, garantizando la seguridad y el desarrollo de los activos de sus clientes. EBC cree que cada persona que negocia seriamente merece ser tratada con la misma seriedad.

EBC es socio oficial del FC Barcelona. Además, colabora con la Facultad de Economía de la Universidad de Oxford para organizar seminarios, trabaja junto con la Fundación de las Naciones Unidas para combatir la malaria, y coopera con la Asociación Mundial de Guías Scouts para promover una sociedad más igualitaria y dinámica. Desde febrero de 2024, EBC apoya la serie de seminarios "¿Qué han hecho realmente los economistas?" organizada por la Facultad de Economía de la Universidad de Oxford, ayudando a mejorar la comprensión pública sobre cómo se aplica la economía y su papel en la solución de desafíos sociales significativos, promoviendo así la conciencia pública y el diálogo diverso.

<https://www.ebc.com/es/>

Douglas Chew
EBC Financial Group
+60 11-3196 6887
douglas.chew@ebc.com

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[X](#)

[LinkedIn](#)

[Instagram](#)

[YouTube](#)

[Other](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/786005600>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2025 Newsmatics Inc. All Right Reserved.